
珠高案函〔2021〕2 号

珠海（国家）高新技术产业开发区管理委员会
关于珠海市九届人大九次会议第 20210014 号

代表建议协办意见的函

市自然资源局：

珠海市九届人大九次会议期间，韦国茂等代表提出了关于

提高我市永久基本农田经济补偿标准的议案，经研究，现提出

协办意见如下：

一、高新区在本轮规划期内无永久基本农田，就建议提高

我市永久基本农田经济补偿标准方面无意见。

二、就加强耕地质量建设方面，建议以正在开展的国土空

间规划编制为契机，统筹全市耕地保护任务及布局，结合各区

特点，整合零散耕地，实行集中连片高效开发，切实解决我市

耕地后备资源匮乏、耕地质量不高等突出问题。

专此函达。

珠海（国家）高新技术产业开发区管理委员会

2021 年 3 月 11 日
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（联系人及电话：陈圣梅，3310645）

公开方式：主动公开

抄送：市人大常委会选举联络人事任免工委、市政府办公室。


